

Didukung Masyarakat Pesisir Jawa Timur, Kampanye Prabowo-Gibran Berlangsung Meriah

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Feb 7, 2024 - 21:09



H. Hasani Bin Zubeir saat berkampanye

BANGKALAN, - Tim pemenang Pasangan calon Presiden-Wakil Presiden nomor urut 02, Prabowo-Gibran, menggelar kampanye yang meriah di Pondok Pesantren Al Ibrohimi, Kecamatan Galis, Kabupaten Bangkalan pada Rabu (07/02/2024). Lebih dari 5 ribu orang turut hadir dalam acara tersebut, menunjukkan dukungan yang kuat dari masyarakat pesisir Jawa Timur.



H. Hasani Bin Zubeir saat menyerahkan hadiah pada simpatisan Prabowo-Gibran

Dalam suasana yang penuh semangat, tim pemenangan pasangan Prabowo-Gibran memperkenalkan visi dan misi mereka kepada para pendukung yang antusias. Keakraban antara tim pemenangan dan simpatisan yang hadir juga memperlihatkan solidaritas yang kuat.

Tak hanya itu, tim pemenangan ini juga memberikan hadiah menarik bagi para hadirin, termasuk lemari es, Smart TV, sepeda listrik, dan paket sembako. Namun, yang paling menarik perhatian adalah pemberian dua ekor kambing sebagai hadiah, menambah kesan khas dalam kampanye ini.

H. Hasani BIN Zubeir, Tim pemenangan Daerah sekaligus Tokoh masyarakat pesisir Jawa Timur, menyampaikan harapannya untuk pemilu yang damai dan menghasilkan pemimpin yang lebih baik. "Kita harap, kita berkomitmen ini ya, untuk bagaimana memenangkan pasangan Prabowo-Gibran sekali putaran. Kami yakin, optimis khususnya masyarakat Madura ini bisa bersama-sama untuk mewujudkan itu semua," imbuhnya.

Menurut Ra Hasani, elektabilitas Prabowo-Gibran terus naik, "Kita lihat hasil Elektabilitas yang terus naik dan mudah-mudahan ini menjadi awal kemenangan Prabowo-Gibran sekali putaran." Pungkasnya.

Kampanye yang diwarnai dengan kebersamaan ini menunjukkan kemampuan tim pemenangan Prabowo-Gibran dalam menyatukan beragam elemen masyarakat untuk mencapai tujuan bersama. Dengan dukungan yang kuat dari masyarakat pesisir Jawa Timur, tim pemenangan semakin optimis untuk meraih kemenangan dalam kontestasi pemilihan presiden mendatang.